

Vieilleville, le 23 mars 2020

Chers Vieillevignaises et Vieillevignois,

En ces moments très particuliers que nous vivons tous actuellement, j'espère que vous allez bien, que vous êtes en bonne santé, ainsi que vos proches.

Notre quotidien est bouleversé, nos habitudes remises en question ...**Nous devons rester à la maison autant que possible.**

Après la semaine qui vient de s'écouler où nous avons dû faire face à l'urgence, nous savons que nous devons nous organiser sur un plus long terme.

Il est essentiel d'aborder sereinement ces moments et de garder à l'esprit les valeurs d'humanité qui doivent nous guider.

À la mairie, les élus et les agents du personnel communal gardons comme objectifs :

- La santé publique ;
- Le service public minimum permettant de répondre aux besoins urgents ;
- Le maintien de l'ordre public ;
- La solidarité avec les plus vulnérables ;
- L'écoute, l'attention, la bienveillance pour tous.

Chacun d'entre nous doit impérativement respecter les précautions indispensables pour enrayer la propagation de l'épidémie.

Je tiens à avoir une pensée particulière

- pour tous ceux qui doivent travailler pour maintenir les activités essentielles au quotidien de tous ;
- pour les personnels soignants ;
- pour ceux qui sont seuls chez eux et pour qui cet isolement prend une dimension difficile à supporter.

J'invite chacun de nous à se préoccuper de son entourage, de son voisinage et à maintenir le lien avec ceux qui sont plus fragiles. Très souvent, un **simple "coup de fil"** pour prendre des nouvelles, passer quelques minutes à échanger, fait très plaisir à celui qui le reçoit et lui redonne confiance.

J'espère que cette période nous ramène à l'essentiel : **l'humain.**

**Soyons tous prudents, solidaires, confiants...**

Bien à vous tous.

Nelly SORIN

Maire de VIEILLEVIGNE